TECVAL

La double compétence métal-plastique





C'est avec grand plaisir que je vous fais parvenir le premier numéro de notre newsletter, vous informant des nouveautés relatives à l'entreprise TECVAL.

Nous ferons ainsi un point régulier sur nos compétences techniques avec des focus sur certaines d'entre elles ainsi que sur nos projets en cours.

Vous souhaitant bonne lecture,

Cédric MULLER - PDG



La double compétence, pour quoi faire?

TECVAL est l'un des seuls sous-traitants industriels à posséder la double compétence découpe métal et injection plastique.



Cela permet à l'entreprise de pouvoir réaliser des pièces plus complexes ou avec des assemblages plus poussés.

En outre, nos Clients n'ont pas besoin de faire appel à plusieurs sous-traitants pour réaliser un même ensemble.

Une nouvelle presse de découpe

La société TECVAL investit dans

- ✓ une nouvelle presse de 125 tonnes
- √ soit une troisième ligne automatique de découpe
- + de réactivité
- 🔷 + de produits
- de nouveaux marchés



TEMOIGNAGE CLIENT

Fournisseur et partenaire de la Société Paturle Aciers depuis quelques années, la Société Tecval a toujours fait preuve de professionnalisme.

Sa réactivité, son adaptation à nos demandes nous ont permis d'accrocher de nouveaux marchés avec succès.

Toujours à l'écoute de nos problématiques, la société Tecval sait, et a su répondre techniquement à nos différents besoins et et spécifications.

Au fil du temps, elle est devenue un de nos fournisseurs incontournables.

B.LORIDON - Paturle Aciers



Tecval sera fermée pour congés annuels du 28 juillet 2017 au soir au 21 août 2017 matin

